
COMITE DES PARENTS D'ELEVES DE LA TOUVELINE 
CONSEIL D’ECOLE N°2 du 11 avril 2014 

 
 
Participants :  
 
Enseignantes : Mme Florence Ghisolfi (directrice), Mme Anne Lambert, Mme Karine 
Jean, Mme Françoise Fourel, Mme Olivia Bouzon, Mme Catherine Nicoleau….. 
ATSEM : Marylène Beltrami  , Annie Gillioux 
Equipe de la mairie : Mme Laurence Théry (maire du Touvet), Mme Annie Vuillermoz 
Déléguées des parents d'élèves : Mme Magalie Clerc, Mme Caroline Chabert, Mme 
Emmanuelle Bourgeois, Mme Gaëlle Berlioz 
 
Excusées : Mme Candice Guibot, Mme Julie Cournut 
 

1. Inscriptions en maternelle : effectifs pour la rentrée  
L’inscription en maternelle a eu lieu au mois de janvier 2014.  
Les effectifs pour la rentrée de septembre 2014 devrait être de :  
39 enfants en petite section, 62 enfants en moyenne section et 45 enfants en grande 
section, soit un total de 146 élèves dont la répartition provisoire est la suivante : 

- 30 enfants avec Karine - Petite Section 
- 29 enfants avec Olivia  -  9 en Petite Section et 20 en Moyenne Section 
- 29 enfants avec Florence  - Moyenne Section 
- 29 enfants avec Catherine  - 13 en Moyenne Section et 16 en Grande Section 
- 29 enfants avec Anne - Grande Section 

 
Il est rappelé que les inscriptions au CP se dérouleront les mardis 20 et 
27/05/2014 à l’école élémentaire de 8h à 17h pour la rentrée de septembre 2014. 
Le formulaire d’inscription est disponible sur le blog de l’école maternelle. 
 

2. Demande d’ATSEM supplémentaire 
Au vu des effectifs annoncés, les enseignantes demandent à la mairie l’affectation 
d’ATSEM supplémentaire.  
Mme le Maire expose les données prévisionnelles budgétaires en sa possession et 
rappelle que son souhait pendant la durée de son mandat est la réduction de 
charges plutôt que l’augmentation des impôts. De ce fait, pour l’instant l’affectation 
d’une nouvelle ATSEM n’est pas compatible avec la situation budgétaire actuelle. 
Toutefois, elle précise qu’en cas d’augmentation des effectifs ou en cas d’ouverture 
de classe, sa position pourra changer.   
 

3. 1
ère

 alerte incendie  
La 1ère alerte incendie a eu lieu le 11/04/2014. La sortie des enfants a été effectuée 
en 57 secondes.  
 

4. Don du Sou des écoles  
Pour mémoire, en 2013, le Sou des Ecoles a reversé 2200 euros à l’école.  
Cette année, le Sou des Ecoles a versé 3100€. Les enseignantes tiennent à 
remercier ce don qui a permis l’achat de mini-souris et de casques pour les 



netbooks, de deux tablettes numériques supplémentaires pour les deux classes de 
petite section ainsi que de DVD et de matériel de gymnastique. Un solde reste 
encore disponible.  
 

5. Projets et sorties jusqu’à fin juin 
Cette année, pour chaque classe, a eu lieu :  
- une sortie à la bibliothèque municipale à chaque période 
- l’intervention de conteuses à chaque période  
 
Un spectacle découverte du monde « Célestin et la grande Ourse » est prévu ainsi 
que des interventions « théâtre » qui donneront lieu à une représentation publique à 
la Salle du Bresson le vendredi 27/06 après-midi .  
  
Un projet de sortie à Indian’s Vallée dans la Drôme reste à valider pour les classes 
de petite section et de petite/moyenne section.  
Une sortie pédagogique au Crêt du Poulet sera proposée aux grandes sections. 
 
L’ensemble des classes de maternelle participeront au Courseton avec l’école 
élémentaire le vendredi matin 20/06/2014 autour du stade de foot. 
 
Les enfants de grande section sont invités à l’école élémentaire pour assister à des 
petites scénettes préparées par les CM2. 
 
La halte-garderie et le RAM viendront   visiter l’école maternelle le jeudi 26 juin et un 
spectacle leur sera offert « le bal des marmots ».  
La visite pour les futurs élèves de petite section avec leurs parents se déroulera le 
04/07 à 10h. 
Un pot de fin d’année offert aux familles aura lieu le vendredi 04/07/2014 à 16h30. 
 

6. Ouverture des portes à 11h30  

 
Les enseignantes et les parents d’élèves ne voient pas la nécessité d’ouvrir les 
portes à 11h30. Cela permet aux familles ayant deux enfants en maternelle d’avoir 
plus de temps pour les récupérer et aux parents qui le souhaitent de parler avec les 
enseignantes. 
L’ouverture des porte restera donc à 11h25 . 

 
7. Problème pendant les temps de récréation 

Les enseignantes confirment qu’en grande section il y a un groupe d’enfants qui 
bougent beaucoup. Des actions sont effectuées pour limiter les jeux qui pourraient se 
faire inconsciemment avec intensité.  
Les enseignantes rappellent que les parents ne doivent pas hésiter à aller les 
rencontrer en cas de problème. 
 
 

8. Goûter du périscolaire 
La Mairie prend note de la demande des parents d’élèves pour la mise en place d’un 
goûter un peu plus varié. Elle informe qu’un partenariat avec Béchet est mis en place 
et que des fruits de saisons vont être proposés.  



 
 
Observation diverses :  
La Mairie a pris en compte la demande des parents pour une meilleure information 
sur les activités proposées durant le temps péri-éducatif. Une réflexion est engagée. 
 
Prochain conseil d’école : vendredi 13 juin 2014. 


